

Ultraschall in der Medizin – Staffelstabübergabe zum 01.07.2016

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

eine Ära geht zu Ende, und zwar die erfolgreiche Ära der Herausgeberschaft von Herrn PD Dr. med. habil. Karlheinz Seitz als Herausgeber der Zeitschrift Ultraschall in der Medizin. Karlheinz Seitz hat diese Funktion seit 1997 ausgeübt und zusammen mit seinen Mitherausgebern die Zeitschrift Ultraschall in der Medizin zu einem der Top-Journals in der Bildgebung weltweit und zu DEM Top-Journal im Ultraschall gemacht. Unter seiner Mitwirkung entwickelte sich die einst rein deutschsprachige Uim zur heute überwiegend englischsprachigen Fachzeitschrift, jetzt mit dem Untertitel *European*

Journal of Ultrasound, die aktuell mit dem Impact Factor 2015 von 4,434 im Bereich der Bildgebung den Platz 13 einnimmt und im Bereich „Acoustics“ den Platz 2 belegt.

Dabei hat es Karlheinz Seitz immer klug verstanden, die Zeitschrift in den Dienst des Ultraschalls zu stellen und allen äußeren Einflüssen zu widerstehen. Er hat sich nachhaltig für den Stellenwert der Zeitschrift als Verbandsorgan der deutschsprachigen Ultraschallgesellschaften (DEGUM/ÖGUM/SGUM) eingesetzt und war – ganz im Sinne der Mehrheit der deutschsprachigen Leser – maßgeblich an der Weiterentwicklung der bewährten Mi-

schung aus Wissenschaft und Fortbildung beteiligt.

Der aktuelle Vorstand der DEGUM dankt ihm dafür ganz herzlich und wünscht ihm für die kommenden Jahre von ganzem Herzen alles Gute, ad multos annos!

Mit Frau Professor Dr. med. Deike Strobel als neuer Herausgeberin wissen wir die Nachfolge von Karlheinz Seitz in guten Händen und wir wünschen ihr einen guten Start und viel Erfolg!

Prof. Dr. med. Dirk Becker für den gesamten Vorstand der DEGUM